
Protokoll: 

Die Vorsitzende erläutert, dass man mit der vorliegenden Resolution deutlich machen wollte, dass 

die Stadt die Universität bei dem Verselbständigungsprozess aktiv unterstützen möchte.  

Da die erste Sitzung des neuen Ausschusses für Hochschulfragen erst für Januar 2020 terminiert 

werden konnte, konnte bei der Verabschiedung der Resolution nicht der reguläre Gremienweg 

eingehalten werden.  

Daher möchte man nun mit einem ergänzenden Forderungskatalog nachfassen. 

 


